



www.mg.co.id

## Timnas Gagal Manfaatkan Peluang

JAKARTA (IM) - Kegagalan mengalahkan Thailand bikin Indonesia belum bisa menyegel tiket ke semifinal Piala AFF 2022. Tim Garuda harus menentukan nasib di laga melawan Filipina.

Indonesia hanya bermain imbang 1-1 saat melawan Thailand pada laga Grup A Piala AFF 2022 di Stadion Utama Gelora Bung Karno, Jakarta, Kamis (29/12) sore. Tim Garuda sebenarnya punya peluang besar meraih tiga angka di laga ini.

Pasukan Shin Tae-yong mampu unggul lebih dulu lewat penalti Marc Klok pada menit ke-49. Situasi semakin menguntungkan Indonesia setelah Thailand harus bermain dengan 10 pemain sejak menit ke-63 usai Sarawat Dechmitr mendapat kartu merah. Unggul jumlah pemain, Indonesia justru harus kebobolan di menit ke-80 akibat tembakan Sarach Yooyen.

Kegagalan menjaga keunggulan ini bikin Indonesia melepas kesempatan untuk menyegel tiket ke semifinal. Indonesia kini harus bersaing dengan Thailand dan Kamboja untuk memperebutkan dua tiket ke semifinal di

laga terakhir Grup A.

Pelatih Timnas Indonesia Shin Tae-yong kecewa berat dengan kegagalan Witan Sulaelman mencetak gol ke gawang kosong. Ia menilai peluang itu wajib menjadi gol.

"Untuk masalah (peluang) Witan, menurut saya Witan adalah salah satu pemain dengan finishing terbaik di lini serang. Tetapi tidak bisa mencetak gol tadi itu adalah ketidakberuntungan. Tidak ada alasan, memang harusnya bisa mencetak gol, wajib itu yang harus dievaluasi," kata Shin Tae-yong.



WITAN SULAEMAN  
Pemain Timnas Indonesia

## Kisah Mac Allister Jumpa Messi

BUENOS AIRES (IM) - Alexis Mac Allister tampil gemilang di ajang Piala Dunia 2022 lalu. Ia merupakan salah satu rekan setim Lionel Messi di skuad Timnas Argentina.

Di balik kisah kebersamaan Allister dan Messi di lapangan, begini pengalaman Mac Allister yang gemetar dan gugup saat bertemu Messi pertama kali.

Dalam sebuah kesempatan, gelandang berusia 24 tahun ini mengungkapkan perasaannya ketika pertama kali bertemu dengan peraih tujuh trofi Ballon d'Or itu. Mac Allister mengaku jika dirinya sangat gugup, bahkan tangannya sampai gemetar. "Saya sangat gugup, tangan saya gemetar. Saya orang yang sangat pemalu, jadi ya, saya sangat gugup. Tapi kemudian, Anda menyadari betapa rendah hatinya dia," kata Mac Allister dikutip dari Mirror.

Momen pertemuan tersebut terjadi saat Mac Allister masih membela Boca Juniors. Dia tiba di Argentina untuk bermain melawan Spanyol dalam per-

tandingan persahabatan.

Meski mengaku gugup bertemu La Pulga, Mac Allister mengatakan bahwa pertemuan pertamanya dengan Messi merupakan sebuah momen yang luar biasa. Bagaimanapun juga, Messi merupakan seorang idola bagi Mac Allister.

"Saat itu, saya bermain di Boca Juniors, jadi kami tiba dari Argentina untuk (kalau tidak salah) bermain menghadapi Spanyol di pertandingan persahabatan. Dan kami tiba, dan dia sedang makan malam. Saya pergi ke meja dan menyapa dengan tangan gemetar. Saya berkeringat. Tapi, itu adalah momen yang luar biasa. Dia idola saya. Dia pemain sepakbola terbaik di dunia," ujarnya.

Sementara itu, pada Piala Dunia 2022, Mac Allister selalu diturunkan ke lapangan oleh Lionel Scaloni, kecuali saat Argentina kalah dari Arab Saudi. Kini, usai Piala Dunia, Mac Allister kembali lagi ke Brighton untuk berlaga di Liga Inggris, dengan rasa bangga luar biasa. ●vit



ALEXIS MAC ALLISTER  
Pemain Timnas Argentina



XAVI HERNANDEZ  
Pelatih Barcelona

## Kiat Xavi Bikin Pemain Barca Kerasan

Xavi Hernandez dikontrak jadi pelatih Barcelona pada awal November 2021. Durasi kontraknya sampai akhir Juni 2024.

BARCELONA (IM) - Xavi Hernandez punya cara khas memotivasi para pemain Barcelona. Salah satunya adalah dengan menangkan traktir makan atau dapat hari libur ekstra.

Sebuah film dokumenter 'FC Barcelona: A New Era' di Amazon Prime menampilkan kehidupan ruang ganti Barcelona. Para Cules (sebutan untuk fans Barca) bisa melihat berbagai rekaman yang belum pernah ditayangkan soal obrolan para pemain, momen-momen menarik, sampai tindak-tanduk seluruh staff Barcelona.

Dikutip dari Marca, beberapa cuplikan dari film dokumenter itu ada yang mencuri perhatian. Yakni soal, pelatih Xavi suka memberi janji kepada para pemainnya jika memenangkan pertandingan. Xavi kerap mengiming-imingi para pemain Barcelona dengan traktir makan sampai memberi hari libur ekstra. Itu dilakukan agar para pemain bisa memberikan segalanya di lapangan. "Jika kita menang, saya akan

beri kalian hari libur tambahan di Natal nanti. Jika kita bisa mencetak dua gol sebelum tiga menit, saya traktir makan di mana saja yang kalian mau," kata Xavi ketika lakukan pertandingan debutnya sebagai pelatih Barca kontra Espanyol.

"Kita dalam situasi sulit. Kita harus menang apapun yang terjadi dan saya akan berikan apa yang kalian semua minta," ujarnya di laga Barca kontra Elche.

Xavi dikontrak jadi pelatih Barcelona pada awal November 2021. Durasi kontraknya sampai akhir Juni 2024. Xavi merupakan salah satu legenda Barcelona. Dirinya memenangkan gelar Barca di tahun 1998 sampai 2015 dengan catatan 767 penampilan dan meraih 25 trofi.

Lalu bagaimana dengan kondisi skuad Barca seiring situasi keuangan klub.

Sebagaimana diketahui manajemen klub melakukan pemotongan gaji terhadap beberapa pemain. Salah satunya Sergi Roberto. Bahkan pendapatan Roberto hampir

sama dengan tim junior Los Cules.

Barcelona memang mengalami krisis keuangan dalam dua tahun terakhir ini karena pandemi Covid-19. Pasalnya mereka adalah tim dengan tagihan gaji terbesar di dunia, yakni mencapai lebih dari 600 juta Euro per tahunnya.

Pemotongan gaji ini pula yang membuat Barcelona harus berselisih paham dengan Frenkie de Jong dan kehilangan bintang utamanya, Lionel Messi.

Tidak seperti lainnya, Roberto menerima dengan lapang dada.

Bahkan Roberto mengakui jumlah pemotongan gajinya besar, sehingga bikin penghasilannya seperti pemain Barca B yang baru promosi ke tim utama.

"Untuk saat ini gaji saya sama dengan saat saya promosi dari tim B. Tapi saya bangga melakukan itu karena ingin berada di sini. Saya ingin bertahan di sini dan saya menikmati sekali. Saya tidak peduli soal uang. Saya ingin menikmati waktu saya di klub. Perpanjangan kontrak cuma setahun? Ya diterima saja. Saya ingin kondisi badan ini fit dan bermain lagi," ujar Roberto seperti dilansir Sportbible.

Ia mengatakan kapten tim rela berkorban gaji dipotong. "Saya tidak perlu memotong gaji karena kontrak saya akan habis. Kami

harus menegosiasikan kontrak yang baru. Kapten-kapten tim harus berkorban finansial. Dua tahun lalu, hanya segelintir yang melakukannya. Kami sudah berupaya keras, tapi kami tidak mau berkomentar apapun," ujarnya.

Sebelum Covid-19, Sergi Roberto dikutip Salariesport menerima 72 ribu Pound perpekan atau hampir 4 juta Euro per tahunnya. Kini Roberto kemungkinan cuma mendapat maksimal gaji sekitar 10 ribu Pound (Rp190 juta) per minggunya.

Sebagai contoh Alejandro Balde mendapat 3,5 ribu Pound per pekannya dan Gavi, sebelum diperpanjang kontraknya, cuma dibayar 2,2 ribu Pound per pekan.

Bisa jadi, kesetiaan para pemain ini berkat kehadiran Xavi Hernandez di kursi kepelatihan.

Lalu bagaimana dengan De Jong?

Barcelona sudah menegaskan, gelandang tengahnya itu tidak dijual, padahal ia masih terus didekati Manchester United.

Tak ayal, manajer Erik ten Hag butuh tambahan tenaga di lini tengah dan kenal betul dengan De Jong karena pernah sama-sama di Ajax.

Dilansir dari Sport, sudah dua musim terakhir Manchester

United dirumorkan mau memboyong De Jong dari Barcelona. Pihak Barcelona yang juga masih krisis, dinilai akan jual beberapa pemain demi menyeimbangkan neraca keuangan.

"Kenyataannya adalah De Jong tetap bertahan, dia adalah pemain yang dicintai, orang berharap banyak darinya karena dia sangat bertalenta," jelas Direktur Olahraga Barcelona, Jordi Cruyff.

"Dia punya peran penting did alam tim. Ya, pemain bagus memang selalu jadi incaran tim lain karena begitu pasarnya. Namun yang pasti, dia akan tetap di sini," tambahnya.

De Jong sudah membela Barcelona sejak tahun 2019. Pemain berusia 25 tahun itu masih terikat kontrak sampai tahun 2026.

De Jong juga selalu jadi pilihan utama pelatih Xavi Hernandez. Maka Jordi Cruyff menegaskan, tidak ada lagi rumor De Jong mau pindah klub. Apalagi, Bayern Munich dan Chelsea dikabarkan turut meminatinya. "Kami tidak akan membicarakan hal tersebut lagi," tutupnya.

Sementara De Jong sendiri tetap memberikan reaksi terhadap keputusan manajemen Barca. Bisa jadi, faktor Xavi jadi pertimbangan De Jong. ●vit

## Fernandes Akui Performa Menurun

MANCHESTER (IM) - Bruno Fernandes belum mampu menyamai performa di musim penuh pertamanya dengan Manchester United (MU). Namun, Fernandes merasa penampilannya justru jauh lebih baik.

Tidak bisa dipungkiri, Fernandes menjadi salah satu rekrutan terbaik MU sepeeninggal Sir Alex Ferguson. Setelah digaget dari Sporting Lisbon pada musim dingin 2020, ia langsung menjadi andalan di lini serang.

Sebanyak 12 gol plus delapan assist menandai kontribusi Fernandes untuk Setan Merah di sepanjang 2019/2020. Fernandes kemudian "meledak" usai membukukan 28 gol dan 17 assist dalam 58 penampilan untuk membantu MU finis runner-up di Liga Inggris dan Liga Europa. Top skor MU pun disabet Fernandes.

Akan tetapi, Fernandes lantas meredup setelah "hanya" mencetak 10 gol dan 14 assist pada 2021/2022. Sementara pada paruh pertama musim ini, ia baru menyumbang tiga gol dan tiga assist dalam 22 penampilan Manchester United

di seluruh kompetisi.

Fernandes baru membuat satu gol dan satu assist dalam delapan pertandingan terakhir Manchester United. Fernandes toh tidak terlalu kecewa karena statistiknya menurun. "Jika kita membicarakan soal statistik, di tahun pertama saya itu memang menakjubkan.

Mungkin sekarang, saya tidak mendapatkan gol dan assist sebanyak sebelumnya tapi saya bermain jauh lebih baik dan lebih terlibat di pertandingan ke tim bang sebelumnya," kata gelandang berusia 28 tahun itu pada NBC Sports.

Pemain Portugal gatakan, selalu berjuang untuk kegunaan tim. "Saya selalu ber-

juang untuk tim, itu lebih penting. Itu yang membuat pekan anda menjadi indah. Lebih mudah untuk pergi latihan dan melihat wajah-wajah yang sama ketika anda menang daripada saat anda kalah," tandas Fernandes. ●vdp



BRUNO FERNANDES  
Pemain MU

## Ramos Dalam Radar Al Nassr

PARIS (IM) - Sergio Ramos ternyata diincar Al Nassr. Bek Paris Saint-Germain (PSG) itu diiming-imingi bayaran besar.

Melansir Mirror, klub Arab Saudi itu kabarnya akan segera terbang ke Madrid, Spanyol, berniat menegosiasikan penawarannya. Ramos sendiri kini membela PSG. Sudah 18 bulan ia berkarier di Les Parisiens dan bermain bersama Lionel Messi, dengan membantu memenangkan trofi Ligue 1 2021/2022 dan Trophée des Champions 2022.

Keterarikan Al Nassr pada Ramos, muncul setelah Al Nassr juga dikabarkan gencar memburu Cristiano Ronaldo. CR7, yang kini sedang menganggur, menjadi incaran utamanya.

Kabarnya, Al Nassr sudah menyiapkan kontrak

fantasistis untuk Ronaldo. Bayaran sebesar 200 juta Euro per tahun atau sekitar Rp3 triliun bakal diberikan, termasuk rumornya bakal dijadikan duta merek Arab Saudi untuk pencalonan tuan rumah Piala Dunia 2030.

Ronaldo dan Ramos sendiri merupakan mantan rekanan di Real Madrid. Keduanya sama-sama sukses di Los Blancos dengan bisa mempersembahkan empat trofi juara Liga Champions dan dua gelar juara Liga Champions cabut lebih dulu dari Madrid pada 2018, sementara Ramos baru meninggalkan Spanyol pada 2021.

Seperti apa komentar dari Ramos atau pun PSG masih harus ditunggu. Namun Ramos diprediksi masih ingin memberikan kontribusi buat PSG hingga akhir musim. ●vdp



SERGIO RAMOS  
Pemain PSG

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ablanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com